



Participantes en la conmemoración del 125 Aniversario del Ayuntamiento de Campoo de Suso.

QUEIMADELOS



Angel Carrera con Miguel Angel Revilla.

QUEIMADELOS

El Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso recibirá la tradicional Flor de Nieve

La Peña Campurriana de Santander concede la Pantorrilla de Oro a ‘Tito’ Carrera

A. QUEIMADELOS. Santander

La Peña Campurriana de Santander ha concedido la Pantorrilla de Oro a Angel Carrera Hevia, ‘Tito’, en recompensa a toda una vida de entrega a niños y jóvenes, que durante estos años han crecido practicando el atletismo como deportistas y como personas. Asimismo, el colectivo santanderino decidió conceder la Flor de Nieve al Ayunta-

La Peña Campurriana de Santander decidió el jueves otorgar a Angel Carrera Hevia la Pantorrilla de Oro, preciado galardón que premia los valores humanos y profesionales de aquellas personas que a lo largo de la vida *reinosean* allá por donde van. “Ese es el caso de Tito Carrera”, explíca José Luis Monreal, ya que con este premio “queremos reconocer la larga trayectoria de Angel que ha sabido captar y preparar a jó-

venes deportistas”.

“Pensamos que Angel Carrera ha destacado al inculcar a los cientos de jóvenes deportistas que han pasado por sus clubes, valores de salud, respeto y amor al deporte y a su tierra, que merecen la máxima admiración entre sus paisanos”, concluyó. Por su parte, *Tito* agradeció a la Peña Campurriana que se acordara de él, aceptando con mucho orgullo la concesión del premio, “guarda-

miento de la Hermandad de Campoo de Suso, como premio a una trayectoria municipal que se fraguó en el año 1881, con la fusión del Marquesado de Argüeso y del Ayuntamiento de Campoo de Suso. Los premios se entregarán el 19 de enero en el transcurso de una cena-gala en el Hotel Santemar. Primero los campurrianos asistirán, a las 20,00 horas, a una misa en la iglesia de San Roque.

ré con placer este premio y otros reconocimientos que he recibido a lo largo de mi vida, todos importantes e inolvidables”, reiteró.

Recordar que el pasado 1 de mayo de 2007, en el Hotel Vejo de Reinosa, tuvo lugar una multitudinaria comida de homenaje a Angel Carrera Hevia, acto que contó con la participación de los once ayuntamientos que integran la Merindad de Campoo y por la emisora local de Radio Tres Ma-

res. El galardonado con la Pantorrilla de Oro 2008 ha estado promocionado el atletismo, y ahora está vinculado a la creación de una escuela multideportiva para la ciudad y apoyando al Club Deportivo Naval.

Flor de Nieve

La Peña Campurriana de Santander ha concedido además al Ayuntamiento de la Hermandad

de Campoo de Suso la Flor de Nieve, con motivo de la celebración en 2007 de los actos conmemorativos de su 125 aniversario, y que brillantemente fueron clausurados en el Parlamento de Cantabria el mes de noviembre. Su alcalde Pedro Luis Gutiérrez valoró satisfactoriamente el galardón y mostró su agradecimiento a la Peña Campurriana porque se haya acordado de esta efeméride tan importante para los vecinos de Campoo de arriba.

Méritos repartidos

“El galardón es el mérito de todos los alcaldes, concejales y trabajadores que durante todo este año han pasado por el consistorio, desde Angel de los Ríos que falleció hasta Nicanor Gutiérrez y Pedro Rodríguez”. “Es un grato colofón y reconoce el esfuerzo de todas aquellas personas que han participado en la organización del 125 Aniversario”, concluyó el regidor de Campoo de Suso.